



¿Qué hacemos con España?

[

Santaolalla López, Fernando (1948-)

Dykinson, 2020.

Recurso Electrónico

Las reflexiones que se vierten en este libro reflejan la preocupación que, desde bastante tiempo antes de su fallecimiento, acaecido en diciembre de 2018, embargaba a Fernando Santaolalla ante una situación política tan complicada como la que ya entonces se vivía en Cataluña, que con el paso del tiempo no ha hecho sino agravarse, como corroboran los últimos acontecimientos. Con la seriedad intelectual que siempre le caracterizó, Fernando aborda en la obra el problema desde una perspectiva histórica, jurídica y política, y concluye ofreciendo unas posibles soluciones. Estas páginas constituyen una buena muestra de su rigor, equilibrio y sensatez, tanto más loables cuanto que su estudio nos sitúa ante un tema tan espinoso como el que la obra encara. Sean estas palabras un modesto, pero muy sentido, homenaje, ante todo, a un amigo muy querido, pero más allá de ello, a una persona de las más elevadas cualidades intelectuales, éticas y morales, que nos ha dejado muy prematuramente, pero que siempre tendremos en el recuerdo. [Fuente: Palabras previas de la obra, por Francisco Fernández Segado]

<https://rebiunoda.pro.baratznet.cloud:38443/OpacDiscovery/public/catalog/detail/b2FpOmNlbgVlcmF0aW9uOmVzLmJhemF0ei5yZW4vMzc3OTAxODY>

Título: ¿Qué hacemos con España? Recurso electrónico] Fernando Santaolalla.

Editorial: Madrid Dykinson 2020.

Descripción física: 1 archivo.

Mención de serie: Colección Dykinson-Constitucional

Contenido: 1. Quejas y alternativas poco claras -- 2. Una asignatura pendiente -- 3. La incorregible realidad -- 4. Particular referencia a la crisis generada por el estatuto de Cataluña -- 5. Los remedios propuestos y su desenlace: a) El llamado patriotismo constitucional ; b) El Estado federal ; c) La España plural ; d) Nación de naciones ; e) El Estado plurinacional ; f) La solución confederal ; g) El reconocimiento de los hechos singulares ; h) El mantenimiento tal cual del sistema vigente -- 6. Yendo a la raíz del problema: a) La diversidad natural e histórica ; b) La diversidad cultural ; c) Las doctrinas nacionalistas ; d) La deficiente inteligencia del desafío ; e) Falsas ecuaciones -- 7. ¿Qué debió hacerse desde la transición? -- 8. Y ahora ¿qué hacemos con España? -- 9. La deslealtad recíproca -- 10. La cuestión jurídica y la cuestión política -- 11. La cuestión democrática. Los precedentes de Quebec y Escocia -- 12. La objeción histórica -- 13. La objeción constitucional -- 14. La objeción de

la soberanía. La decisión correspondería a todos los españoles -- 15. Un trago doloroso pero tal vez necesario -- 16. Acabar con los faroles secesionistas -- 17. Lo que pierden unos y lo que pierden otros -- 18. ¿Y el terrorismo? -- 19. Coda final: sobre cómo proceder

Restricciones de acceso: Acceso restringido a los usuarios de la Universidad Nebrija. Limitaciones de impresión, copia y descarga.

Detalles del sistema: Ordenador con navegador de Internet

ISBN: 978-84-1324-514-0 978-84-1324-619-2 ed. electrónica)

Materia: Derecho constitucional- España- En línea.

Baratz Innovación Documental

- Gran Vía, 59 28013 Madrid
- (+34) 91 456 03 60
- informa@baratz.es